

# Alliance Européenne Campus du Guesclin

[www.perigueuxbusiness-school.com](http://www.perigueuxbusiness-school.com)



L'**Alliance Européenne**, créée en 1997, est un établissement européen d'enseignement supérieur technique privé situé à Périgueux (France).

L'établissement dispense des formations de bac à bac +5 dans des domaines tels que la gestion, le marketing, les ressources humaines et la finance. L'école s'engage à fournir un enseignement de qualité ouvert sur l'Europe et le monde, à travers des diplômes européens, des formations de langue anglaise en partenariat avec l'Université de Cambridge dont elle est un centre de formation, des cycles de conférences autour de l'Europe et de ses enjeux.

**Ecole à taille humaine**, Alliance Européenne place l'encadrement et le suivi personnalisé au cœur de son projet pédagogique. Grâce à des formations proposées sur le modèle de l'alternance, l'établissement favorise la professionnalisation et l'employabilité de ses étudiants, dès l'obtention de leur diplôme.

La qualité de l'enseignement est assurée par des effectifs de groupes réduits animés par des enseignants hautement diplômés, professionnels de la spécialité enseignée, gage d'adéquation entre les formations dispensées et les attentes renouvelées du marché du travail.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre **150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 1. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Bachelor Européen** – Gestionnaire des Ressources Humaines
- **Bachelor Européen** – Management et gestion des PME
- **Mastère Européen** - Management des Ressources Humaines
- **Mastère Européen** - Management et Stratégie d'entreprise

#### ■ **DBA** – Doctorate of Business Administration (FEDE)

#### Autres formations et certificats proposés par l'école

- **BTS** - Gestion de la PME
- **BTS** - Management Commercial Opérationnel (MCO)
- **Cours de FLE**



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- **Echanges Internationaux** : Royaume-Unis (Cambridge)



### PROGRAMME DE RECHERCHE

- Alliance Européenne est affiliée à l'école doctorale de la FEDE



## INFOS PRATIQUES

14 Rue Bertrand du Guesclin  
24000 Périgueux  
FRANCE

+33 (0) 5 53 45 50 00

contact@alliance-europeenne.com  
contact@perigueuxbusiness-school.com



## INFOS RÉGION

**Tourisme**  
[www.tourisme-grandperigueux.fr](http://www.tourisme-grandperigueux.fr)

**Collectivités**  
[www.perigueux.fr](http://www.perigueux.fr)

**Patrimoines Remarquables**  
<https://bit.ly/3H09THa>

**Le sport dans la région**  
<https://bit.ly/3qXiMvS>

## LES + DE L'ÉCOLE

- **Plus de 25 ans d'expérience** dans le domaine de la formation initiale ainsi que de l'alternance.
- **Diplômes ouverts sur l'Europe** : échanges à l'étranger, doubles diplômes internationaux, coopérations pédagogiques
- **Accompagnement individuel des apprenants tout au long de leur cursus** : soutiens dans les démarches, aide dans la recherche d'emploi, organisations de réunions pédagogiques...
- **Formations ultra individualisées et cours de soutien**



## CHIFFRES CLÉS

- 150 étudiants
- 19 enseignants
- 20% d'enseignants internationaux
- 80% de stages proposés par an
- Date de création : 1997
- 96% de réussite toutes filières confondues depuis 25 ans
- Accréditations et certification qualité autres que FEDE : Qualiopi, Agréé par Cambridge English, DataDocké, Brightlanguage

# Alliance Européenne Campus du Guesclin

[www.perigueuxbusiness-school.com](http://www.perigueuxbusiness-school.com)



The **Alliance Européenne**, established in 1997, is a European private technical higher education institute located in Périgueux (France).

The school provides training which goes from the bac up to bac +5 in fields such as management, marketing, human resources and finance. The school is committed to providing quality teaching which is outward looking with a focus on Europe and the world, through European degrees, English language training in partnership with the University of Cambridge of which it is a training center and cycles of conferences around Europe and its challenges.

**Alliance Européenne is a small school** which places mentoring and personalised supervision at the heart of its teaching. Training is offered on a block release basis which encourages professionalisation and improves the employability of its students once they receive their degree.

Lessons take place in small groups with highly qualified teachers who are professionals in the field of instruction and who are able to guarantee that the training responds to the latest expectations in the job market.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE Programmes and Degrees

#### 1. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's – Human Resources Manager
- European Bachelor's – SME Management
- European Master's – Human Resources Management
- European Master's – Management and Business Strategy
- DBA – Doctorate of Business Administration (FEDE)

#### Other programmes and certificates offered by the school

- BTS - SME Management
- BTS - Operations Management
- French as a foreign language



**TEACHING LANGUAGES**  
French/English

### INTERNATIONAL PROGRAMMES

- International Exchanges : United Kingdom (Cambridge)

### PROGRAMME DE RECHERCHE

- Alliance Européenne is affiliated to the FEDE doctoral school

## i PRACTICAL INFOS

14 Rue Bertrand du Guesclin  
24000 Périgueux  
FRANCE

+33 (0) 5 53 45 50 00

contact@alliance-europeenne.com  
contact@perigueuxbusiness-school.com



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Tourism**  
[www.tourisme-grandperigueux.fr](http://www.tourisme-grandperigueux.fr)

**Local government**  
[www.perigueux.fr](http://www.perigueux.fr)

**Famous heritage**  
<https://bit.ly/3H09THa>

**Sport in the region**  
<https://bit.ly/3qXiMvS>

## LES + DE L'ÉCOLE

- **Around 25 years of experience** in initial training and block release training
- **Outward looking degree courses focused on Europe** : international exchanges, international joint degrees, pedagogical cooperation
- **Individual support for learners throughout their course** : administrative support, assistance with job searches, training sessions organised...
- **Ultra individualized training and support courses**

## % KEY FIGURES

- 150 students
- 19 teachers
- 20% foreign teachers
- 80% internships offered per year
- Date of creation: 1997
- 96% success rate for all sectors over the last 25 years

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi, Approved by Cambridge English Assessment, DataDocké, Brightlanguage**



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles